

Rotary

Yachiyo



今回例会行事テーマ：建設業界に携わる者として 下から目線で物申す
担当：職業奉仕委員会 卓話者：谷田貝 彰会員

次回例会

担当：会長・幹事

◆◆◆◆第2775例会◆◆◆◆

司会 佐野忠信

「我らの生業」「たきび」斎唱

会長挨拶

会長 安宅照男

先日、私たちの会員であった「故 風間茂会員」のご葬儀が1月17日～18日に執り行われ、数多くの方々がその生涯を称え、最後のお別れにご参列くださいました。お疲れ様でした。

「故 風間会員」はロータリークラブ活動においても、非常に大きな貢献をされ、その温かい人柄や、正義感が強く、そして面倒見の良い情熱は今後も私たちにとり大切な教訓であり続けます。これからもその意思を引継ぎ、クラブ活動を充実させていけるよう努力していきたいと思います。改めて、みなさまのご支援とご協力に感謝申し上げますとともに、「故風間茂会員」のご冥福をお祈り申し上げます。

暦では「大寒」となり、二十四節気の一つで、冬の最後の節気です。毎年1月20日頃から2月3日頃までの期間を指します。大寒は、一年で最も寒さが厳しい時期を意味し、風習では、味噌や日本酒の仕込みをこの時期に行い、低温で仕込むことで発酵が安定し、風味豊かな味に仕上がるとされています。また、寒中見舞いを送る習慣がある時期でもあり、相手の

- 2024-25 年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25 年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2776回

2025年1月31日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：地区大会

場所：TKPガーデンシティ幕張

健康を気遣う季節の挨拶として用いられているとも言われています。

大寒は、自然や暦を通じて昔の人々の知恵や感性を学ぶ良い機会といえるでしょう。

本日24日は「初地蔵」の日で、お地蔵様（地蔵菩薩）に関連する行事や信仰の一環として行われる日本の伝統的な風習で、初地蔵という言葉は、二つの意味や由来があります。ひとつは、1年の最初に地蔵菩薩をお参りする日で、新年に初めて地蔵菩薩にお参りする日を示します。1月24日、もしくは旧暦（1月29日旧正月）に基づく日が多いですが、地域により異なります。人々の苦しみを救い、特に子供や死者の守護者として広く信仰されています。そのため、新年最初にお参りすることで、1年の安全や健康、家族の平安を祈る意味が込められています。

もう一つは、子供の成長や供養に関する初地蔵で、地蔵菩薩は、子どもの守護者として特に重視され、子どもが初めてお地蔵様の前で祈りを捧げ、親が子どもの健康と成長を願ってお参りする行事として行われることもあります。又、亡くなられた子どもや水子の供養としても地蔵信仰が深く結びついており、特定の寺院や地域でこのような意味合いの初地蔵が催されることがあります。

地蔵菩薩は、日本全国で信仰が盛んで、路傍や寺院に安置されたお地蔵様を

見かけることが多く、地域により、地蔵盆（8月24日）付近にお地蔵さん祭り行事が行われ、子どもたちが中心となる祭りとして楽しめているそうです。

幹事報告

幹事 寺沢一三

- ・ロータリーデー開催：千葉ロッテマリーンズオープン戦。回覧しますので希望者はご記入下さい。
- ・地区行動計画推進リーダーセミナー開催。2/22(土)千葉県教育会館
- ・2/9地区大会へ参加をお願いします。

委員会報告

プログラム委員会 委員長 佐々木俊一

担当委員長に今年の3月末分までの卓話依頼書を配布完了しております。1か月前までにはご提出下さい。

お祝い

本人誕生日：遠藤会員・渡邊会員

結婚記念日：中島貞好会員

夫人誕生日：渡邊和子様

例会行事 活動計画中間報告

出席委員会

委員長 遠藤章雄

納富会員が転勤となりました為、後任の上村会員と新入会員の鈴木健治会員の3名で活動しております。出席

委員会は会員の出席を確認するだけではありません。例会を休む事に対してあまりプレッシャーを感じていない会員もいるかもしれません、他の例会へ参加した場合には、マイキヤップカードが発行されますので、それをお持ち頂くと出席扱いとなります。例会を休んだ時には、是非マイキヤップをして頂きたいと思います。やり方がわからないという方は、是非先輩に付いて実行して下さい。

担当例会では11/29にわたくしが「戦後の日本」のテーマで卓話を致しました。

R財団委員会 委員長 市原正男



11/15に田村副委員長から「ロータリー財団はじめの一歩」のテーマで卓話をして頂きました。田村会員は色々勉強していました。マイロータリーから寄付が出来、しかもクレジットカードを使用できるという事など、貴重な情報をお話を頂きました。

現在6名の会員からと、また托鉢も合わせ70数万円を財団へ寄付しております。財団の財源は地区や、様々なクラブの奉仕事業に使われています。是非みなさまからの寄付をお願いできればと思います。

2回目の卓話は2/14に予定しております。財団奨学生の松井さんに卓話をお願いできればと思い、調整中です。

職業奉仕委員会 委員長 鈴木利雄



8/30の担当例会では、中島仁会員にお願いし「自動車整備業になったのは？」のテーマで沢山の経験談をお話を頂きました。2回目は来週1/31に、谷田貝委員にお願いしております。

活動計画として「四つのテスト」を歌で実施しております。活動計画は委員を含めて一緒に考える事も大事であると考えております。

社会奉仕委員会 委員長 中村賢治



・9/9鷹の台カントリークラブで社会福祉協議会チャリティゴルフコンペに参加しました。

・9/23イオン緑が丘で秋の全国交通安全運動八千代警察署ポリスフェスタに会員7名で参加しました。

・12/11にはニューリバーロードレース in 八千代でみかん30箱の配布。

・12/18能登半島豪雨災害支援金として托鉢を行い、委員会費を上乗せして寄付を行いました。

・担当卓話としては10/11に「現在の子

ども食堂」のテーマでふらっとホーム大和田の橋本様にお話し頂きました。下期についても地域の団体とどの様に協力していくべきいいのかを考えながら活動して参りますので、よろしくお願ひ致します。

国際奉仕委員会 委員長 橋本幹雄



国際奉仕は我がクラブではあまり実績がありませんが、本年は2790地区で「TSUNAGU2790

プロジェクト」というイベントがありましたので、その報告を行いました。ロータリーは陰徳という言葉をよく使いますが、陰徳の意味がよくわからないという声がありましたので、奉仕・陰徳について9/27に「TSUNAGU2790」の報告と奉仕についてのテーマで卓話を致しました。それに関連して1/24に開催された国際奉仕セミナーでTSUNAGU2790の今年度の実績報告がありました。今年度は鴨川RC、千葉幕張RC、松戸中央RCの3クラブがオリエンテーションを行い、賛同頂けるクラブからクラウドファンディングとして資金を集めました。賛同したのは31クラブ、12グループからは習志野中央RCだけでした。鴨川RC、千葉幕張RC、松戸中央RCの3クラブでは目標額を上回る資金が集まり皆さんに感謝するという事でした。

下期は5/23が担当です。世界3大奉仕団体（ロータリークラブ、ライオンズクラブ、キワニス）のうち、キワニスはあまりご存知ないと思います。卓話では世界3大奉仕団体の趣旨が時代の変遷と共にどのように変化したかをお話したいと思います。ロータリークラブは職業人の集まりであって、職業人個人を中心に奉仕を行う。ライオンズクラブは職業人が集まり、なつかつ組織全体で行う。キワニスは職業人に関わらず、特に子供の趣旨について考えるとしています。そのような内容でお話したいと思いますので、よろしくお願ひ致します。

青少年奉仕委員会 委員長 久土地 剛



12/13に卓話を行いました。その際に

は多くの会員の皆さんにご協力頂きました。特に齋藤会員、市原会員、稻山会員、田村会員には本当に助けて頂きました。青少年交換プログラムについて改めて周知したいという事で、行いました。下期は5月に卓話担当があります。金杉君が派遣候補生として頑張っていますので、その成果と共に、取り組みの気持ちや意義についてお話を頂きたいと思っています。

米山記念奨学会 副委員長 栗原 稔



本年八千代ロータリーでは2011年、中国のカク・ギコウさんから数えて12年ぶ

りの奨学生としてインドよりハルシュ・アニメーシュ君を受け入れる事になりました。現在千葉工業大学情報学科に在籍しています。アニメーシュ君のカウンセラーとして浅野委員長と稻山会員で1年間サポートしています。アニメーシュ君は非常に優秀で昨年9月には東京大学大学院に合格しました。10月にはアニメーシュ君に自分の生き立ちや将来についてのユーモアあふれる卓話をしてもらいました。

次に米山奨学会の寄付についてです。調べると過去八千代ロータリーでは個人で2,700万、クラブとして1,700万、合計4,400万もの寄付をしてきました。今期は18名の方々より98万円のご寄付をいただきました。心より感謝申し上げます。米山奨学会は日本のロータリアンの寄付のみで支えられている奨学金でありその目的、意義を会員の皆様に正しく理解して頂き心地よくご寄付してもらえるよう活動している最中ですが果たしてどこまで実践できたか疑問が残るところもあります。今後、出来るだけ知り得た情報は皆様にお伝えし米山奨学会委員長としての職責を果たしていきたいと思います。

プロジェクトY委員会 委員長 杉 晟



特別支援学級と合同で行う人道的にも意味のあるプロジェクトです。12年前に八千代台小学校で始まり、22校56クラ

スの児童たちに夢を持つことの重要性を知ってもらいました。子ども達や、先生、父兄の感想をみても非常によかったと思っています。今年で最終となりましたが、報告書の提出も済んでこのプロジェクトが無事に完了しました。皆さまのご協力に感謝しております。今後はプロジェクトYに代わる、よいプロジェクトで続けて行ければと思います。

監 査

上代修二



このクラブは品格も素晴らしく、こんなに出席率の高いクラブは無いと思っています。派閥も無く、皆さん本当に仲良く活動していますので、是非このまま続けて行って頂ければと思っております。

今年になってびっくりした事は、毎年行く成田山で除夜の鐘が鳴らなかつたことです。鐘の音がうるさいと感じる人もいるのでしょうか、変な世の中になつたなあと感じました。

～ニコニコ BOX～

¥26,000-

☆85歳誕生日です。遠藤
☆間もなく2/3で78歳です。

最近の調子は最悪です。渡邊
☆委員会中間報告宜しくお願ひします。
安宅・寺沢・三井・佐久間・山浦・日下部
朝戸・中島貞好・江口・菊川・花島
☆パッソ10周年に花を

ありがとうございました。上代
☆次回担当例会欠席します。鈴木利雄
☆本日24日で八千代市の東の端(上高野)
から、西の端(緑が丘)に転居して1か
月となります。4年間の別居生活のギャ
ップは大きく、妻との生活は緊張の日々

近隣クラブ例会日

| 火曜日 | 四街道R.C | 例会場 |
|-----|----------|------------|
| 火曜日 | 八千代中央R.C | 四街道ゴルフ倶楽部 |
| 水曜日 | 習志野R.C | 八千代中央R.C |
| 水曜日 | 佐倉中央R.C | 緑が丘最終会場 |
| 木曜日 | 佐倉R.C | 佐倉商工会議所 |
| 木曜日 | 習志野中央R.C | 習志野商工会議所会館 |

- クラブ広報委員会 委員長：菊川秀明 副委員長：佐久間勇治
- 欠席の際は必ず月曜日迄に事務局に連絡して下さい
- 例会日：金曜日 12:30～13:30
- 例会場：ハッソ・ノヴィータ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050)

です。橋本

☆今日も良い天気ですね。宮野

☆出席委員、頑張っています。鈴木健治
☆遅刻しました。江頭

～友愛 BOX～

¥8,000-

☆家内に誕生日のお祝いを頂き

ありがとうございました。渡邊

☆結婚して36年です。中島貞好

補助金管理セミナー開催

1/25 TKP ガーデンシティ千葉

山浦会員ご参加ありがとうございました。



八千代市柔道協会主催

角田夏実選手優勝祝賀会開催

1/25 貝殻亭

金メダルおめでとうございました。

会長・幹事・稻山会員ご参加。



| | 会員 総数 | 出席 対象者 | 出席者 | % |
|------|----------|-----------|-----|-------|
| 1/24 | 55 | 50 | 42 | 84.00 |

1月のロータリーレート 1ドル ¥ 157 -